

Le Numéro

Cinq Sous



Le Numéro

PRIX DE L'ABONNEMENT

Edition Quotidienne

POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$1.00 \$1.00

POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$1.00 \$1.00

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI, 11 AVRIL 1908

81ème Année.

1er Septembre 1827.

BON SANG NE PEUT MENTIR.

Chronique parisienne

On élève une statue au père de M. Paul Dechambre, et c'est justice, car cet homme a été un grand dit, un lettré, un professeur éminent, qui a su faire de son fils un homme de premier plan par son talent, sa rectitude et sa connaissance de la politique.

Deux générations d'hommes célèbres par leurs mérites, c'est beau et rare en même temps. Cependant "bon sang ne peut mentir", est un proverbe toujours vrai, et l'on voit fréquemment les vieux arbres pousser de nouveaux rejetons et vigoureux.

Anciens, c'est un sang nouveau qui produit en même temps des hommes remarquables portant le même nom de dévotion illustre.

Le parti républicain ne manque pas de ces générations dont le nom a jeté de l'éclat de père en fils, trois générations de Carnot, continuées par un fils qui est un brillant officier, trois générations de Cavaignac, les Boniss, d'Anglais, les Pelletan aussi, et les Camille-Perier, bien que cette admirable famille, véritable pépinière de grands hommes depuis la Révolution, n'ait été républicaine que dans les deux dernières générations.

M. Félix Faure a laissé une fille, Mme Faure-Goyau, qui s'est fait une belle place dans les lettres. Gambetta a laissé un neveu, qui est le capitaine J. u. not Gambetta, dont on a beaucoup parlé.

Parmi les grands noms de l'ancienne monarchie et du premier Empire, bon nombre ont représentés par des personnalités remarquables. Nous avons eu deux ducs de Broglie, père et fils, tous deux ministres et membres de l'Académie française, tous deux aussi remarquables dans les lettres que dans la politique. Deux comtes d'Haussonville, père et fils, tous deux au Parlement, tous deux très fins lettrés, et membres de l'Académie française. On sait que le comte d'Haussonville actuel a été pendant bien des années représentant de Mgr le comte de Paris.

Le duc de Broglie et le comte d'Haussonville descendent également de Mme de Sévigné et de Necker. On voit que la politique et les lettres sont également héréditaires dans ces familles.

Le marquis et le vicomte Melchior de Vogüé représentent à l'Académie une lignée des plus illustres, ainsi que le marquis de Séguier, petit-fils de cette Mme de Séguier qui charmait l'Europe.

La maison d'Harcourt a été représentée de nos jours par deux ambassadeurs, dignes descendants d'un de nos plus grands diplomates. Trois frères, comtes de Castellane, ont siégé ou siégeront brillamment à la Chambre après leur père, qui était de l'Assemblée nationale, petit-neveu du célèbre maréchal de France et petit-neveu de Talleyrand. La maison de Rohan est représentée à la Chambre par le duc de Rohan, qui y siégeait déjà comme prince de Léon; la duchesse de Rohan est le délicat poète que l'on sait.

Dans la maison de Noailles nous trouvons un poète exquis, la comtesse Mathieu de Noailles, fille de la princesse de Brancovan, musicienne hors ligne, et nièce de M. Musurus, poète aussi.

Le comte Robert de Montesquiou, par son talent de poète, et le comte Léon de Montesquiou, par ses dons de grand orateur, montrent une flamme toujours vivante dans cette illustre maison.

Dans celle des La Rochefoucauld, le duc de Doudeauville, après son père, a joué un rôle des plus importants dans la politique, chef de la droite à la Chambre, où il a siégé jusqu'à ces derniers temps. Le comte Gabriel de La Rochefoucauld s'est montré homme de lettres de véritable talent et le comte Guy de La Rochefoucauld un délicieux artiste.

Les Blancs ont fourni plusieurs générations d'hommes dévoués à la monarchie.

à la monarchie sur les champs de bataille, et en dernier lieu pendant la guerre de 1870-71. Le colonel d'Ébène, qui s'est sacrifié à ses sentiments religieux, est croyant, le petit-fils du héros de la Vendée.

Les grands noms du premier Empire nous montrent un Montebello ambassadeur, un autre député, un troisième employé à servir les intérêts du public. Le nom de Montebello occupe d'ailleurs la vedette en ce moment. Le marquis de Massa a été brillant officier et il est resté poète, écrivain et auteur dramatique d'un grand talent. Le duc de Rivoli, prince d'Esling, a été député sous l'Empire, le seul peut-être de son parti qui ait voté contre la guerre du Mexique. Le Maréchal Davoust n'a laissé qu'une fille, la marquise de Biogeville, protectrice des arts et des lettres, mais un de ses neveux a relevé le titre de duc d'Auerstedt, et a été un excellent général de corps d'armée, puis grand-chancelier de la Légion d'honneur.

Plus près de nous, le maréchal de Mac-Mahon, duc de Magenta, a laissé un fils qui, nous l'espérons, sera un jour général, pour perpétuer dans l'armée un si grand nom. Le général Fleury a laissé un fils qui est un de nos plus brillants colonels, et un autre qui est un écrivain des plus distingués. Le général Espinasse, glorieusement tué à Magenta, a laissé un fils qui est colonel et va être incessamment nommé général. Il y a un général Niel, fils du maréchal, qui aurait préparé la victoire de la France en 1870, si on lui avait laissé organiser la garde mobile. Nous avons connu le comte de Martimprey, député et fils d'un glorieux général. Le duc de Feist, député à diverses reprises, est le fils du général de Goyon, qui a commandé les troupes françaises à Rome.

La famille de Negrier est une pépinière de généraux; on en compte trois générations. Les généraux Ducrot, de Vaugrenant, Dohesse, Chanzy, Berthaut ont laissé des fils dans l'armée, qui sont dignes de les remplacer un jour. Le général Hervy de Péniest le petit-fils d'un général du premier Empire, et le fils d'un comte mort sur le champ de bataille en Crimée. Le général Gation est fils et petit fils de généraux. Le général d'Armaignac est le petit fils d'un général du premier Empire. Il faudrait citer encore les Reille, les Miribel et tant d'autres.

Dans la marine, deux Duperré vice amiraux, dont l'un est le fils d'un amiral et l'autre neveu. Les descendants de l'amiral du Petit-Thouars sont aussi dans la marine, et on compte une foule d'officiers de marine qui portent le nom de deux amiraux de Jonquières.

Le nom glorieux de Surcouf est représenté par un membre du Parlement, député et ingénieur, et une fort jolie femme, poète et romancière à ses heures. Nous avons eu deux amiraux Touchard, père et fils, le dernier nommé ambassadeur à Saint-Pétersbourg.

Dans la diplomatie, le nom de M. Thouvenin est perpétué par son fils, écrivain de race qui, en d'autres temps, eût fait un diplomate des plus estimés. Les Lesseps ont été une famille de diplomates dont le souvenir a été éclairé par celui qu'on a appelé "le grand français". Nous avons eu deux Bourée ambassadeurs, et nous avons deux frères Cambon ambassadeurs.

Dans les lettres, le talent s'est souvent montré héréditaire ou simultanément dans la même famille: MM. Leveillé, père et fils, ce dernier membre de l'Académie et M. Aphonse Daudet, dont le fils, M. Léon Daudet, montre un si grand talent, et aussi M. Ernest Daudet. M. Richepin et son fils, M. Georges Fydeau, fils de l'auteur de "Fanny"; trois générations de Cassagnac, toujours sur la brèche et toujours pleins de talent; deux générations de Funck Brentano, deux frères Charmes, et M. Henry Houssaye, de l'Académie française, fils d'Arène Houssaye.

Nous avons deux Poincaré qui sont cousins, l'un mathématicien et membre de l'Académie française;

l'autre homme politique et grand avocat; deux L'roy-Beaucou, père et fils, économistes. Louis Veillot n'a pas laissé de fils, mais son frère Eugène et ses neveux ont hautement soutenu sa tradition dans la presse religieuse.

Il y a eu aux "Débats" une dynastie de Berlin, perpétuée par les Dapst et par M. de Nalèche, leur brillant héritier. La presse s'honore aussi des deux frères Hébrard.

Théophile Gautier a laissé deux filles, dont Mme Judith Gautier, écrivain de grand talent. Ses deux gendres sont des plus célèbres dans les lettres: il suffit de nommer M. Cautela Mendès et M. Bergerat.

M. Sardou a deux fils et une fille, mariée à un auteur dramatique déjà célèbre, M. de Fiers. Quant à M. de Heredia, il a laissé trois filles, mariées à des écrivains de grand talent: M. Henri de Régnier, M. Maïndron et M. Pierre Louys. On sait que Mme. Henry de Régnier est le charmant écrivain qui signe Gérard d'Houville.

Mosses n'a laissé qu'un neveu, qui avait le goût des lettres.

Nous avons eu aussi trois frères Dorreste, l'un historien célèbre, l'autre savant naturaliste, et le troisième jurisconsulte des plus éminents.

Dans les arts: M. Dabulle, qui est le grand organisateur avec M. Dawant, de l'exposition de Londres, et qui a soutenu avec un grand talent la réputation de son père. On peut en dire autant de M. Tony Robert-Fleury, de M. Carrier Belleuse, qui a une très belle exposition, et de M. Boutet de Monvel. Mme Madeleine Lemaire est la nièce d'une maîtresse des plus célèbres, Mme Herbelin, et elle a une fille qui devient aussi grande artiste que sa mère. Nous avons eu deux Bernellecour et la famille de Jules Breton, où le talent est de race.

Dans la haute finance, les générations se succèdent avec le même succès et le même éclat. Il suffit de citer les Rothschild, les Pillet-Will, les Perreire, les Mallet, les Hottinguer, les Seillière, les D-machy, les Heine.

Dans l'industrie: les Schneider, les Wendel, les Montgolfier, les Laroche-Joubert, les Montagnac, les Darblay, les Sommier, les Jappy, qui ont donné aussi un général.

Il faut citer, parmi les dynasties des grands éditeurs: les Didot, les Mame, les Hachette, les Plon et Nourrit. Comme touchant à la presse: les Lagrange et Cert, et dans l'art industriel, les Susse, fondateurs d'art.

A Bordeaux, on cite parmi les grands négociants, la famille Guesnier, qui a donné un pair de France; la famille Johnston, qui a donné un député à l'Assemblée nationale; la maison Bordes, grands armateurs de père en fils.

A Marseille, les Freycinet, armateurs; à Lyon, plusieurs maisons de soieries qui perpétuent la grande tradition d'art et d'industrie de cette ville. Au Havre, M. Perquer, grand armateur après son père. A Grenoble, les Jouvain et les Perrin, fabricants de gants.

Sur les champs de courses, les écuries d'autrefois ne sont plus représentées que par celle du baron Schickler et de son gendre, le comte de Pourtales, par les écuries de M. Aumont et de M. de Bertheux.

Il est difficile de n'oublier personne. Nous avons simplement voulu montrer que bon nombre de familles françaises savent soutenir brillamment l'éclat de leur nom, quelle que soit leur origine. Le sang français est riche encore, quoi qu'on en dise, et chaque jour nous le prouve par de nouvelles éclosions de talents dans tous les genres.

Incendie à New York.

New York, 10 avril.—Deux enfants ont été tués et plusieurs personnes blessées ce matin dans un incendie qui a éclaté dans la rue Pitt.

Le feu a chassé vingt familles de leurs domiciles et a menacé pendant quelques instants de s'étendre aux bâtiments voisins, mais grâce à l'activité des pompiers il a pu être circonscrit avant d'avoir causé des dégâts matériels importants.

ETES-VOUS HEUREUSE ?

ECRIEZ-NOUS LIBREMENT

et franchement, avec la plus grande confiance, nous faisant part de tous vos maux, et donnant votre âge. Nous vous enverrons un **AVIS GRATUIT**, dans une enveloppe ordinaire cachetée, et un précieux Livre de 64 pages sur le "Traitement à Domicile des Femmes".

Adresse: Ladies' Advisory Dept., The Chattanooga Medicine Co., Chattanooga, Tenn.

LE CÔTÉ SOMBRE

de la vie d'une femme n'est généralement connu que d'elle-même. Que d'angoisses, que de misères, que d'accès de mélancolie et de tristesse, les pauvres malheureuses femmes atteintes de maladies qui leur sont propres ont à endurer de mois en mois! Quoi d'étonnant que tant de milliers de femmes ne puissent pas dire en toute vérité qu'elles sont heureuses! L'êtes-vous? Le bonheur ne peut pas être complet sans la santé, et la santé est le mieux obtenu par le

VIN DE CARDUI Secours des Femmes

qui a fait le bonheur de milliers de personnes en leur rendant la santé et les forces. "Les médecins disaient que j'avais une prostration nerveuse, mais ils ne me soulageaient pas," écrit Lizzie Matthews, de Mt. Vernon, Ga. "Je fus malade neuf ans. Je pouvais à peine manger et je ne pouvais pas dormir. Je souffrais du dos et des hanches, j'étais très irrégulière et il me fallait garder le lit deux ou trois jours. J'ai fait usage de 3 bouteilles de Cardui, et je puis maintenant dire que ma santé est meilleure qu'elle ne l'a été pendant les neuf dernières années." Cardui soulage la douleur, règle les fonctions variables, fortifie vos plus faibles organes, vous rend bien portante et HEUREUSE. Essayez-le.

A toutes les Pharmacies en Bouteilles de \$1.00

DEPECHEES

Explosion dans une mine anglaise.

Bath, Angleterre, 10 avril.—Une explosion de grisou survenue ce matin dans la mine de Norton Hill, dans le Somersetshire, a causé la mort de dix ouvriers.

Les premiers sauveteurs qui ont pénétré dans les galeries après l'explosion ont été asphyxiés par les gaz délétères. L'état de plusieurs d'entre eux est des plus critiques.

LAZARD

Stein-Bloch Est le Dernier Cri Des Vêtements Tout Faits Pour Hommes.

Si vous voulez que votre Costume de Printemps soit COMME IL FAUT—si vous voulez qu'il ait tout le cachet que donne l'art du tailleur, procurez-vous un de nos nouveaux Stein-Blochs.

C. LAZARD & CO., Ltd., 604-606 Rue du Canal.

Condamnés pour parjure.

Londres, 10 avril.—Mlle Mary Robinson, un des principaux témoins dans la célèbre affaire Druce, a été condamnée aujourd'hui à 4 ans de servitude pénale pour parjure. Mme Margaret Hamilton, qui avait aussi été appelée à déposer dans cette affaire, a été reconnue coupable de parjure hier par la Cour de O. d. Bailey. La sentence sera prononcée la semaine prochaine.

La santé de l'ex-premier ministre anglais.

Londres, 10 avril.—L'état de Sir Henry Campbell-Bannerman s'est subitement aggravé dans le courant des dernières 24 heures, et cause à l'heure présente les plus grandes inquiétudes aux médecins.

Un bulletin publié ce matin annonce que le malade a passé une nuit relativement bonne, mais que sa faiblesse augmente.

L'acte d'un aliéné.

Akron, Ohio, 10 avril.—Antonio Pesoline, un aliéné qui était enfermé dans la prison de comté à Akron a mis le feu à ses vêtements, ce matin, et a été grièvement blessé.

En cherchant à le secourir le député shérif James Oorey, a été brûlé aux mains et au visage.

Le feu a endommagé la cellule dans laquelle était enfermé Pesoline et a causé une panique dans la prison.

Le gouverneur Hughes.

Albany, N. Y., 10 avril.—Le gouverneur Hughes a lancé ce matin une proclamation ordonnant qu'une élection spéciale soit tenue le 12 mai prochain dans le 47ème district sénatorial (Niagara-Ontario) pour remplir la vacance causée par la mort récente du sénateur Stanislas P. Franchet.

Ne Gardez pas d'Argent Dans Votre Maison

Peoples BANK 4%

Intérêt Accordé à partir du 1er Avril sur l'Argent déposé jusqu'au 13 Avril

VOULEZ-VOUS UN PIANO

DE PREMIERE CLASSE

Outout autre instrument de Musique

Les meilleurs sont

Rehway Mohr Casse
Kaufe Fischer Chick
Sobner Rhinizer Grunewald

Joueur de Piano Apollo, 88 Notes
(Joue sur tout le Piano)
et sera vendu à conditions spéciales chez

GRUNEWALD, 735 RUE CANAL.

NOTRE OFFRE DE PRIME

Compte pour toute la semaine. Lisez et relisez jusqu'à ce que vous compréhendez bien qu'elle signifie que vous vous donnez quelque chose pour rien.

A chaque paiement au comptant sur l'achat d'un nouveau piano, nous vous allouons un Cinquième en sus du montant payé. Ainsi pour un premier paiement de \$10 nous vous donnerons un reçu de \$12 et ainsi de suite en proportion—accordant toujours un Cinquième de plus qu'il n'est payé.

Faites des recherches sur cette offre—royez notre ligne de Pianos nouveaux et de nos accords et vous jugerez que la prime.

JUNIUS HART PIANO HOUSE

LIMITED

J. P. SIMMONS, Président et Directeur.
940 Rue du Canal.

Inauguration d'un monument.

Shiloh, Tenn., 10 avril.—Le monument érigé par l'état du Minnesota dans le Parc National de Shiloh, en souvenir des soldats de cet état qui sont tombés sur le champ de bataille pendant la guerre de Sécession a été inauguré aujourd'hui.

Le gouverneur Johnson, accompagné de son état-major et de plusieurs fonctionnaires du Minnesota, a assisté à la cérémonie.

Plainte portée par des évêques noirs.

Washington, 10 avril.—La Commission du Commerce entre Etats s'occupera prochainement de la plainte portée par cinq évêques de l'Eglise méthodiste africaine contre quatre compagnies de chemins de fer du Sud et contre la compagnie Pullman auxquelles les plaignants reprochent de ne pas

Érection de L. C. Thurman.

Norfolk, Vir., 10 avril.—Leo C. Thurman, de West Point, Ky, qui avait été condamné à mort pour avoir assassiné M. Walter P. Dolson, de Michigan, a été pendu ce matin dans la prison de Norfolk.

Le condamné est monté d'un pas ferme sur la potence et a déclaré avant de mourir qu'il avait tué Dolson en état de légitime défense.